
Comunicado  

Térraba recibe por segunda ocasión al Relator especial de la ONU en 

derecho indígena  

 

El día sábado 24 de marzo del año 2012, recibiremos nuevamente al señor relator de la ONU, 

James Anaya para discutir y analizar la situación en nuestro Territorio luego de las 

recomendaciones que esta instancia le hizo al Estado de Costa Rica en torno al proyecto 

Hidroeléctrico el Diquis que el ICE pretende realizar en nuestro territorio, aclararnos dudas 

en torno al tema, así como de otros aspectos que hasta el día de hoy, siguen siendo problemas 

para alcanzar nuestro buen vivir de acuerdo a nuestra cosmovisión indígena. Esta visita se 

hace a petición del relator especial al Estado de Costa Rica para evaluar la situación nacional 

en torno a este polémico e importante tema. 

Hacemos énfasis en que hasta el momento, hemos tenido respuesta nula por parte del Estado 

en cuanto a estas recomendaciones. Además de que el mismo, se ha encargado de no crear ni 

el más mínimo clima de confianza ni de buena fe que promulgó desde el año pasado en el 

momento que el ICE anuncia que hace su salida de nuestro Territorio. A pesar de la “salida” 

de su maquinaria, el terreno que hasta ese día ocupo el campamento e instalaciones del 

proyecto, aun no es devuelto a la comunidad indígena como corresponde, sino que 

actualmente esta aun ocupado por el no indígena Luis Chinchilla, poseedor ilegal del mismo. 

Esta es una pequeña muestra de las claras violaciones que el Estado de Costa Rica sigue 

haciendo tanto a nuestra comunidad como al resto de las comunidades indígenas de los otros 

territorios en el área de tenencia de tierra, educación, gobernabilidad, en fin, en todos 

nuestros derechos fundamentales como pueblos originarios que somos. 

Frente de Defensa de los Derechos Indígenas Térrabas. 

 


